

PROVINCIA

ALICANTE

Coepa dice ahora que las desalinizadoras garantizan la construcción de chalés

El presidente de la patronal acusa al Ministerio de Medio Ambiente de atacar los intereses de la provincia y afirma que «Alicante depende del turismo residencial»

BERNAT SIRVENT/ALICANTE

Las desalinizadoras que proyecta y construye el Gobierno dentro del Programa Agua, que sustituye el trasvase del Ebro, permitirán y garantizarán que la provincia siga construyendo urbanizaciones residenciales. El sorpresivo cambio de tercio lo protagonizó ayer el presidente de la patronal alicantina Coepa, Joaquín Rocamora, durante la presentación de otro informe que avala el trazado original del trasvase Júcar-Vinalopó, derogado por el Ministerio en julio pasado. Coepa siempre ha defendido la toma inicial al considerar que en Cortes el agua es apta para el consumo, argumento que ayer contradujo Rocamora con la desalinización.



Un informe encargado por la patronal tilda de ilegal la comisión que hizo el cambio

Tras criticar abiertamente y hasta la saciedad el plan oficial de desalinizadoras y defender los trasvases como única solución a la falta de recursos hídricos que sufre la provincia, Rocamora aludió a esta alternativa apoyándola como nunca había hecho hasta ahora. El titular de Coepa se refirió a la, en su opinión, campaña de desprestigio orquestada por el Ministerio de Medio Ambiente contra los intereses alicantinos, en alusión a la política urbanística de la Comunidad Valenciana, duramente cuestionada por el Parlamento Europeo y por el Gobierno de la UE.

Publicidad

En un momento de su intervención, Rocamora dijo que «no es cierto que los ingleses no podrán comprar casa por falta de agua, porque las desalinizadoras permitirán construir chalés y urbanizaciones, porque ese cliente puede pagar el agua de las desalinizadoras», pese a tener un coste más elevado.

El 20% del uso

El máximo dirigente empresarial, que hasta ahora siempre se había pronunciado contra el cambio del trazado del Júcar-Vinalopó y contra la solución hídrica del Gobierno en base a la desalinización y la reutilización, explicó, al pedirle aclaraciones sobre sus manifestaciones, que para consumo sólo se necesita en la provincia un 20% del agua y que el resto es para uso agrícola, industrial y ambiental.

Joaquín Rocamora acusó directamente al Ministerio de Medio Ambiente de estar detrás de una «campaña» orquestada contra Alicante y que llega a Europa. «Dice que se construyen casas sin garantizar el agua y que son ilegales; y eso no es cierto».

También entró de lleno en la polémica urbanística que protagoniza buena parte de la actualidad económica de la provincia y de la Comunidad desde finales de año. Rocamora dijo: «Se están denigrando profesionales relativas a la construcción y al turismo residencial, y no es como se dice», subraya. Destaca además que el 4% del suelo de la provincia es urbano y el 90% está protegido.

Llegó a defender abiertamente el modelo de la construcción y el turismo residencial como única alternativa de futuro para mantener el empleo y la actividad económica de la provincia: «De qué vamos a vivir sin servicios y turismo residencial, sin construcción y turismo, cuando otros sectores tienen problemas», exclamó, para

sentenciar que «no se puede demonizar los campos de golf ni las urbanizaciones, porque necesitamos nuestro sol para seguir siendo la cuarta provincia de España» en generación de producto interior bruto.

Las declaraciones se produjeron después de que el presidente de Asaja Alicante, Eladio Aniorte, explicara que un gran terrateniente de Elche va a abandonar sus tierras al no tener garantías para regar los cultivos. En ese momento, una periodista preguntó a Aniorte y Rocamora cuál era la superficie agrícola y rural recalificada en los últimos años en la provincia. Rocamora dijo desconocer la cifra y anunció que Coepa va a realizar un informe, sin concretar la fecha.